

八又ト入週報

第1484号
 昭和五十一年
 十月十三日
 月曜日発行
 Director
Koiti Mori
 Redator
 Shoho
 Miyatake
 Rua 10 de
 Novembro 882
 C.Post.112
 Fone; 340
 EASTOS
 E.S.P.
 Anual.
 Cr. #
 65.00
 Adiant.

溫室

九四

○十月上旬日本のインペラドルが米国を訪問なさることは両国の国交上信頼の度を高める上に於てその意義はなかなか重要なものであり、立派なものであると思う。フォーラド大統領が昨年十月訪日された時日本では不祥事件が起らないよう厳重な手配をしたため善良な一般民は近寄ることもできず、身許の知れている人達だけの手制の歓迎陣を造形し、空港や迎賓館附近に配置したということだ。また皇居附近で大統領の車を待ちかまえていた歓迎の群衆へ大統領は急に車の停車を命じ、つかつかと群衆に近づいて数分間にわたる握手をしたため、日本の警備陣は汗をかいたといわれる。

これがほんと云の饗宴たのであるが
不心得者が一人でもまじつていて「フォード
、ゴー、ホーム」と叫んでガンでもぶつ
放したら大変なことになり、日本の信用など
一ぺんに世界の下積みにかゝってしまうだろう。
○天皇の御訪米にあたつて数箇の旅行社が約
千人ばかりの団体を作り、天皇御旅行の先き
先きで歓迎をする案を建てた題忽ち申込みが
殺到したというのである。そこで私は、そん
な出張歓迎までする必要があるかと大いにか
ンシンしたのであるが、反対をとなえたとて
届くものではないが、これは少し行き過ぎで
はかいかと思う。

アオーリト大統領が来日すれば在日の米人が歓迎すればよいのだし、エリザベス女王がわざわざ英米から団を組んで、そのためには押しかけてくることはおかろう。ところが日本の方は金もうけのためなつ知恵を絞つて本の業者は金もうけのためなつ知恵を絞つて英米人の考え方を企画をやる。

アメリカへ出かけて天皇陛下皇后陛下を歓迎しましよう。我が国威のために！などとおだてると、又おっちょこちよいの日本人は「それもそうだ」とすぐ乗ってくるのである。金は喰つてこいるし、使い途に困つている人の多い時だ。米国にのりこんで吾らの天皇を歓迎しよう、何ていすばらしいアイデアと、とづくのが、らしくこういった企画は世界

日本企業人の頭脳のすばらしさを英米の先進業者は手放してびっくりしたことだろう。私も実はびっくりした一人だが、同時に実にいやな気がした。金儲けのためにガソリン

GA SA TARODA

スベルナルカード

かいよい、向でも刷う店
ガス。ガスフォゴン。内外雜貨
食料品・飲み物・清涼飲料水、
水道用品・電氣用品・陶磁器類

台所用具一切

A black and white caricature of a woman with short, wavy hair, wearing a high-collared jacket. To her left is vertical text in Japanese and English.

電話十六

太郎田屋吉嘉衛門

の消費など冀くらえだ。外国へまで千人の阿
呆どもをそそのかして連れてゆき、天皇の行
き先で日米の国旗でもたせて米国市民の
場所の一角を占拠して歓迎！胸くそがわるく
なる。

存米の邦人が心から天皇をお迎えするのなら
う話は判るが、そういう出張歓迎で天皇をあ
ざむき奉らんとは、何たるアニマルをやと
ひそかにヒフン・コーガイしたのである。
天皇としても、かしこい御方だから、ニユ
ーヨークでも見たぞ、ワシントンでも見たぞ
、あの一千にあまる同邦の一団をとお思いに
なり、その作意を見破られるであろう。もつ
とも計画者の方では天皇皇后をおだまし申す
考えではなく、外國に於ての日本天皇の御英
姿を拝顕するという立派な目的のため計画で
あろうと思うが、オブジエチーボの裏に金儲
け煙がくすぶつていることの不快が鼻をつい
てなづねいのだ。

○天皇は十数日前の御訪問で凄い歓迎を受けになり、皇室という制度のない米国人たちに一種の憧憬に似た感じを兴えられたとも考えられる。天皇は学者としては一流の制方であるし、そのお人柄の柔軟においては定評

があり、自然ににじみ出るペルソナリティーには米国人といえども共感を覚えるであろう。しかし何百万かのボーボの中には心得がないの入間がないとは限らないので、米国の警備当局としては旬日にわたる各地の警備には嘔かし頭の痛いことだろう。

その上日本からの出張歓迎者が千人も入りこんで来られては、それだけ負担である。天皇訪米絶対反対などとキヤンペーンを張っている過激派などまぎれ込んだら警備側にとってはうるさいことだ。いずれにしても、わざわざ外国まで出かけて自国の元首を歓迎するなどとは頭脳がよすぎて騒がせものである。

「幸運な大統領」

フォード米大統領がまたもや相撲された(十月二十二日)次期大統領選に名乗りを挙げているので、その選挙運動のため去る十月五日加州サクラメント市で一女性に襲われたが、発砲寸前シクレット・サービスが女性テロのピストルを叩きおとしたので危険をまぬかれ二度目である。

犯人は、こんども女性だったという。発砲寸前警官がどびかかったらしく、弾丸は大統領には当らず歩道にそれた。警備は充分行きとどいていることは判るが、その嚴重な警備をくぐつて大統領を斃そうとするのだから、よほどの執念と云えよう。

二クソンは後半あれほど民衆から嫌うられたが、命まではねらわれなかつた。尤も生き乍ら葬られるのも残酷なものが、ピストルで狙らわれるのも気持のよいものではない。命を狙われる程フォード大統領は敵方から憎まれてゐるのだろうか。からだを張つてやらねばならぬとすると、大統領という仕事は大変なものだと感心する。

米國の大衆が衝撃を受けたのはもつともなことで、吾々までも背筋の寒くなる思いだ。ここで氣のつくことは、民主国家の自由主義が氣に入らなければ、相手を抹殺することを含むとする、へたも法的には処分されるが、これからも重大な覺悟をしなければならぬことになるだろう。ソ連には肅清という法律によらずして、都合のわるい奴を消しきしまう方法があるそうだか、それは権力が権力を維持する特別な方法で、一般民衆が要人に向つて発砲した詰なだか、それを誰かが要人に向つて発砲したことない。それは危険視されたりこまれてしまふからである。つまり、あやしき芽は摘んでしまうから、ピストルなどちうからないのである。自由主義では危険人物でも開放しにしこおく。

○それにして、一度の災難をのがれたフォードはもうともと日本で育つた連中だが、年配から考えると戦後派(アバンゲトラ)で、戦中戦前の反迫害は受けしていない筈であるが、何となく戦後の民主的空氣にもとけこの

家譜ノ度し

店舗・住宅付き

総面積二十米×四十米

家屋面積40×8m

場所

デーステノベンブロ街と
アデマルデバロス街の角

商業店舗に最適

家事の都合に依りお

譲り致します

委細面談

VENDE-SE CASA

中原一郎

リビア(アラブ)に居る筈の日本赤軍(十名位)がシリア(アラブ)で声明書を発表したそうだ。それによると、スエーデンから二人、カナダから一人、日本赤軍のメンバーを逮捕し、それを国外追放処分で日本へ送った。こうなるともう国際政治犯である。どうしてこういう犯罪を重ねて行くのか判らぬが、やけのやんばら、とことん辯撲乱してやれといふ氣持なのだろう。

彼うはもともと日本で育つた連中だが、年齢をかけたといわれる。こうなるともう国際政治犯である。どうしてこういう犯罪を重ねて行くのか判らぬが、やけのやんばら、とことん辯撲乱してやれといふ氣持なのだろう。

ず、共産党（日共）にもなじめず、はみ出しこしまい、今一步先取りして実力行使で世界革命をやろうという夢を追うようになつたものであろう。

十人や二十人の小団体では、何とか食いつなぎも出きようが、団体がふくれ上つたら居所にも困るだろう。各國の公館をのつとり、人質をとつて金錢を強要し、盜賊化してゆくより外途はないだろう。今後次々不法行為が起れば、被害國も次第に覺醒してくるだろうが、さし当つて国連加入国は國際主義の上から、日本赤軍（または、それに準ずるもの）を縮め出してしまうか、保護をしないよう嚴重な規則を作る提案をすべきであろう。

リビアだとか、アルジェリアなど国連加入国であるが、この外シリアなどアラブの国々で日本とも国交があるにもかかわらず、赤軍をかばつたりした例は過去一再にわたつている。出生国に居られぬような事情を作り出し、欧米諸國の高官公務員を人質にとつて出生国へ日本の政府を脅迫する。されば人質を殺すというのだ。

そういう人間たちを自國に引きとつて保護をする。ことによつたら旅費などくれて野放しにするが、それは、次の襲撃に援助を與える直接間接の手段になるではないか。この明白な不法が國際上許されよいものであろうか。国連は何のためにあるんだよソ。

(了)

系音

ノストラダムスの大予言は (2)

当ると思ひますか？

一九九九年には人類滅亡と云うのにが

五島勉氏の翻訳「ノストラダムスの大予言

と言ふ本は刊行後約四カ月たらずで百万部売れたといふ。されば日本の週刊誌などを見れば判るが、私はまだその本は読んでいないから批判することも出来ないが、この翻訳書が東宝映画株式会社によつて映画化され、たまち全世界のベストセラーにのし上つてしまつた。ブラジルでも、サンパウロのシネジョイアで公開されているが、連日超満員だとう。何しろこの大予言が当つた時には地球がどうなるかを、とうほうもない巨費を投じて製した月のはじめ（おほん）に特別上映されることになつたそうだ。

この本の批判に応える翻訳者である五島勉氏の話を前週に続けて聞いてみよう。

私は考えるのだが、環境方のお役人（五島勉）が

うに、汚染はわざかふえていかないかう人、どうなるのか。こうした聖人賢者たちはみんな、自然現象の災害を予言し、それが人類の生き方とどこかで関連すると警告した。では、これらの聖人賢者たちも、すべて自然科学への許しがたい冒瀆者だということになるのだろうか。

かく、シャカヤキリストやマホメットや日蓮は、どうなるのか。こうした聖人賢者たちはみんな、自然現象の災害を予言し、それが人類の生き方とどこかで関連すると警告した。では、これらの聖人賢者たちも、すべて自然科学への許しがたい冒瀆者だということになるのだろうか。

ぞして、現に光化学スモッグがふえつづけへ朝日新聞四十八年三月十四日）、江東区ではネコの水俣症状がさわがれ（東京都公害局調べ）大気汚染による氷河時代への加速されるも学説とみとめられていろのに、なぜ「汚染はわざかしかふえていなし」などといえるのだろうか。

偶然か必然か、この批判特集が出た直後、

「汚染はふえこいない」と発表した科学技術調査会（委託機関のデータ）が、まったくデータメモ（学説とみとめられていろのに、なぜ「汚染はわざかしかふえていなし」などといえるのだろうか）。

（この批判特集が出た直後、江東区ではネコの水俣症状がさわがれ（東京都公害局調べ）大気汚染による氷河時代への加速されるも学説とみとめられていろのに、なぜ「汚染はわざかしかふえていなし」などといえるのだろうか）。

生長の家講演会

サン・パウロ伝道本部派遣講師

（一般の方々の御来聴を歓迎いたします。）

期日：十月十九日午後八時

場所：生長の家バスク会館

神保正雄先生

（神保正雄先生の御指導に依つて開催されますので、多數の御

参加を歓迎いたします。）

期日：十月十九日午前九時より

場所：生長の家バスク会館

Realizar-se á dia 19-10 as 20 Hrs, no Salão-
da SHICHO NO IE uma conferencia com o Profes-
ssor MASSAO SHMPO (São Paulo)

高木彬光氏が『詩』に書かれたのがそれである。高氏は、私の本に疑問をもち、一ヶ月かかってノストラダムスの原本を検討された。どう。まずその真摯な態度に敬意を表する。氏はそうした根本的な検討のすえ、原本の中から二篇の疑わしき詩をみつけ出した。

その一つは、「一七〇〇年十月二十日／ペルシャ王はエジプト王たちにとられ／戦争と死と大災がおこる」という詩(『諸世纪』第三卷ヒヒ)

もう一つは、おなじく「一七〇〇年／東洋が巨大な人口にふくれ上り／北方の支配者を制する」(『諸世纪』第一卷四九)

さらに一つは、「一六〇九年の年、ローマの僧は新年に逃ぶ／国外からの灰色と黒／かつてない悪の者を」(第十卷九一)。

高木氏はこの三篇を歴史と精密に突きあわせ、西暦一七〇〇年にも一六〇九年にも、こんな史実はどこにもなかつたと判断した。つまり、ノストラダムスはここで完全に予知を誤つたとした。

したがつて、こんなまちがつた詩がある以上、ほかの詩的中率も疑わしい、人類の破滅の詠もたぶん当らないだろう。と氏は結論されるのである。

これはまたことに論理的な批判で私もできれば頭を下げたい。しかし残念ながらどうもいかない。というのは、私には、右の詩の年数が西暦年号を示しているとはどうしても考えられないのである。

だいたい、ノストラダムスは千篇にも及ぶ詩のうち、年数を明記した詩をわずか数篇しか残さなかつた。そのまれな例のなかに、「一七〇〇年を示した詩が二篇もあること自体、たいへん不自然だ。しかも、ノストラダムスが下敷きにしていた聖書では、「ヒ」を特別な意味に使われている。それは「神が一日目に人をつくり、七日目にはすべて終つて休んだ」、その終りの数」という意味である。

ここから、私は右の詩の「一七〇〇」も、単なる年号ではなく、象徴的暗号と受けとり、一千年に一〇〇年ずつ積み重なつていつた最終の一〇〇、つまり二十世紀のことだと解釈したいのだ。

こう解すれば、ペルシャ王とエジプト王たちが戦つて大災をもたらすという、あきらかに中東大戦を暗示したと思われる句もおなじつたところにアジアの人口爆発と中ソ戦争らしいものがおこる暗示も、確実に現実の進行と重なつてくる。要するに、この二つの詩は、「ビヒ」「ヒヒ」というナンバーがついていることでもわかるように、言葉の遊戯でばやかしながらも、終末の状況のひとつを非情にさし示してゐるのである。

「一六〇九年」の方は、だから当然、二十世纪初頭の事件をさしたことになり、たぶん力トリックの危機か内紛を予知したものだろう。

養鵝不況時に備えて果樹園育成を

BASTOS
T. MOHIMOTO & FILHOS LTDA

農林省公認の森元苗木農場にて、優良なる改良の新種をお譲り下さい

果樹園成功の秘訣は苗の撰訣から。

セゾンを廻つて居ります。参の節は

よろしくお願ひ致します。

ツギデカシヤス街五二四・電話ニ九番

FLORA TM 植林月樹、花木類一切

井上啓一先生 御来植・

来る十一月七日 午前七時半より

◎ 講師紹介 福岡県飯塚市正恩寺住職

著書 「心をひらく」「親鸞のうた」

「真宗の教えと味わい」等

あさひ保育園長

西本願直属布教使

ソバン西本願寺仏教講演会
これはたしかに重要ではないが、まるで二篇はおそろしい。ノストラダムスにしたがえば、今世紀末、中東大戦と、中ソ戦争がおこることは、もう避けがたく確定していわわけだ。

主催 ソバン市西本願寺
(三五回)

故 鈴木南樹翁の遺著から

(四)

これにせよ、大平の日伯商會が、彼等の仂篇はおぞろしい。ノストラダムスにしたがえば、今世紀末、中東大戦と、中ソ戦争がおこることは、もう避けがたく確定していわわけだ。

ただけに、日本に引上る旅費さえないという窮境に立たされた。漸く佐久間重吉がコンラード、ニーマイアと共同で日伯商會の経営を譲り受けることとなり、その金で大平は漸く実である。大平の風呂敷の拡げ方が大きかつた。日本へ戻ることができた。この頂を読むものは「若い燕」を参照してもらいたい。

大平三次は未成品に終つたが、何といつてもブラジルに於ける在伯同胞の初期に於いて大きな足跡を印した人であることは否まれない。惜しかな、もう故人である。多くの問題を起した子息の善太郎が其の後どうなつたか知らない。猿橋傳は現在熱海温泉にホテル業を經營し、都合がよいということである。たか○グワナバラの海を埋めて茲に田を拓く日を見ず去り

し君わも
バッシャード、フルミネンセ
〇つくづくと君をしめびて眼を放つ大いなる
かな此の低盆地

一代の怪雄山縣

(一) 山縣勇三郎は北海道開拓の波に乗つて生れた日本実業界に於ける一代の怪雄である。或は鳥雄と云つた方が一層適切であるかも知れない。とにかく尋常一樣の人間でなかつたことは敢えて私のおしゃべりを俟つ迄もあるまい。彼はどういう訳でブラジル三界迄落ち延びなければならなかつたかと云うに、そこが怪雄の怪雄たる所以である。一言にして彼を批評すると、彼は恰も自己の一生をシンボルする如く、喬伯第一に手をつけた花火製造が最もよく彼の性格なり一生なりを表現している。

花火！あの潔い爆音をたててパッと天空の暗黒に五彩を描く、何という素晴らしい華麗な光景であろう、と思ふ瞬間、又何事もなかつたよう元の黑暗暗たる闇に返つこしまう。皮肉にも此の花火製造は彼が実業界から没落したと同じように失敗してしまつたのも面白い。

彼が渡伯の原因が云う迄もなく日露戦争後の財界バニックである。「本邦海外発展史」に、「日露戦後終了後間もなく財界の恐慌をひどまりもなく參つてしまい、負債三百五十万円、首も迴わらぬ破目になつた。彼は破綻の境遇に陥るや直ちにアンコンの使用人へ岩永安固(アーヴィング)をブラジルに廻し首都リオ市附近の事情を調べさせ、集つたりといえどもこの山縣の意氣を以つてブラジルに渡つたものである」

とある。日露戦争直後の高騰相場の株で一千萬円儲けた鈴木久次郎は儲け頭であつたから、大正七、八年の歐州大戦から來た大景に不景すれば、一千万円は一億万円にも相当するであろう。だから山縣の三百五十万円の借財は三千五百萬円にも見積られる訳である。向億という借金で倒れた神戸の鈴木商店などに比すれば少々桁が違うかも知れないが、それは時代の相違で、経済価値の上から云えばそんなどんだ。どうにもこうにもならないと云う時に附て神戸に逃げた。破産の宣告が暴風の如く彼の後を追及していったのである。

「俺も山縣だ。破産を宣告される前に日本を去り度い」

これが面目を尊ぶ彼の一念であつた。それには海外に身を避けるより外ない。そして北海道で運命を開拓したようにもう一度大きな運命を掘り当てる事である。

新聞地で金儲けをした彼は、早くから南米

に對して興味を持っていた。石橋恒四郎の話によると、東京で或日、石橋と彼の実弟清四郎に向って、「俺は二百万円儲けたり百万円をお前達にやる」と云つたことがあるそうである。彼がペルーのアンコンに漁を始めたのが明治三十六年だと「本邦海外発展史」の著者が言つてゐるが、山縣から派遣された岩永安国は明治三十八年グレン・ファーグ号上で私と同航であつたから、明治三十八年の誤りではあるまいか。何れにせよ彼は南米に着目していたことは事実である。

然うば何故に既に漁業を始ているペルーを送つばず、ブラジルに逃げることになつたかと云うに、杉村公使の報告や、堀口書記官の詔が預つて力あつたと見ろべきである。坂本愈々ブラジル行きを決心したが、もう日本郵船の欧州航路など待つていろ暇がない。それにはシベリア経由に依る一路あるのみである。彼の日本逃避はそれほどあわただしくものであつた。これには流石の彼も弱つた。日本郵船の欧州航路など待つていろ暇がない。神戸に海運業を經營して彼と親しくしていた中園佐平(アンドリュー・ジョンソン)の父(アンドリュー・ジョンソン)がアーヴィング(アーヴィング)へブラジルに来て、ブラジル行を行するやも知れないと思つて、ブラジル行を勧めて見た。中園の動脈にも相当アドベンチャの血が流れていったが、境遇が彼と遠つていた。

VENDE-SE

1 TERRENO SITUADO A Rua 7 de Setembro, perto do ginasio -
São José medindo 12.50 X 27ms. c/ 1 barracão de 8X12ms.
coberto de telha e piso de tijolos
Propriedade de D. Etna multi Molina Rua Barão de Rio Bra-

nco Fone; 228

建物 バラコン一棟
場所ルア・セテ・セテンブロ
十二米半×二十米
八米×十十二米
瓦ぶき
サン・ジョゼー中学校近く
面積
住宅地売ります
十二米半×二十米
好條件で御相談に応します
御希望者は左記へ御問合せ下さい
床は全部レンガ敷

D.エトナ・モリナ
ル・バラン・デ・リオ・ブランコ
電話二二八



Goto Posto e Peças LTDA.

Toshio Goto e Hélio Tadao Goto

Rua Dr. Adhemar de Barros. 310

Telefone: Posto 304 Loja 398 Resid. 047 e 181 BASTOS

永い間ガソリーナ・ポスト
「RITTIGOTO」名にて經營に
当り、皆様の御愛顧に預り厚く
御礼申し上げます。

此の度び都合に依つて新しく、
ボスト工ヘツサス、リミタード
後藤利夫・エリオ忠男共營に
発足する事になりました。

今后とも一層の御引立賜り度く
御願い申し上げます

アデマル・デ・バロス街 三二〇番地

後藤利夫 並に

吉村忠男後藤共營

電話 ポスト 三〇四番

ペツサ 三九八番

住宅 四七番

一八一番

郵函 ピ四番

AMPARO PREVIDENCIARIO PARA MAIORES DE 70 ANOS E INVALIDOS

Os maiores de 70 anos de idade e os inválidos, definitivamente incapacitados para o trabalho, que, num ou outro caso, não exerçam atividade remunerada, não aufiram rendimento, sob qualquer forma, superior ao valor da renda mensal fixada no artigo 2º, não sejam mantidos por pessoa de quem dependam obrigatoriamente e não tenham outro meio de praver ao próprio sustento, passam a ser amparados pela previdência social, urbana ou rural, conforme o caso.

(Lei Nº 6.179 de 11/12/1974)

MAIORES INFORMAÇÕES: Organizaçāo Rio Branco S.C. de
HIRAYUKI KOBAYASHI
MASAHIRO ISHIKAWA

LEI Nº 6.179 de 11 de dezembro de 1974

INSTITUI A MPARO PREVIDENCIARIO PARA MAORES DE 70 áños
INSTITUTO NACIONAL DE PREVIDENCIA SOCIAL
FUIJURAL

「武士になれない時勢に族の義務である」という言つた。彼は一路今日の西南戦争もすんで日本隆の氣勢が湧き立つて、新日本のレズレー・ショーン人の胸は高鳴つて、「東京へ！ 東京へ！」と走つた。彼も今日の学校に入るべく東京に出十二年であつたと聞き、道試験に通つていたならば争には佐官級で従軍し、う風力工ビゾードを吃^くら^としかし世の中は諺^{ことわざ}の通ある。彼は見事に試験へ帰るのも面目ないと、がう：時には大声で慷慨^{こうやく}げて僅かに鬱^{うつ}を散じた。丁度其拍隣室に泊つて妨げられて腹の立つこと、鶴の檻^{かまき}に太いステッキを罷^めの丸いむき出した様子は「お早よう」位な挨拶^{あいさつ}がなかつたが、何時の間こしまつた。

「武士になれない時勢には軍人になるのが士族の義務である」というのが、彼の主張であった。彼は一路今日の士官学校へとの運びは何と言つたかしらなしを自指して勉強した。西南戦争もすんで日本のあらゆる部面に興隆の氣勢が湧き立つてゐた。或意味において新日本のレズレー・ショーンである。意氣ある若人の胸は高鳴つて、

「東京へ！ 東京へー！」

と走つた。彼も今日の士官学校に相当する学校に入るべく東京に出た。それは多分明治十二年であつたと聞き覚えている。若もこの試験に通つていたならば、彼は恐らく日露戦争には佐官級で従軍し、「山縣少佐の涙」という風方工ビソードを吃度残してゐる筈である。しかし世の中は諺の通り月に叢雲花に風である。彼は見事に試験に落第した。今更故郷へ帰るのも面白いと、下宿にころごろしながら、時には大声で慷慨悲愴の漢詩を張り上げて僅かに鬱を散じた。

丁度其拍隣室に泊つていた一人の客があつた。方図もない声を出して怒鳴る男に安眠を妨げられて腹の立つこともあつたが、地縄木綿の傍に太いステッキを突いて出る大男の、罪の方いむき出した様子が気に入つた。初めは「お早よう」位な挨拶を取りかわしたにすぎなかつたが、何時の間にか親しい仲になつてしまつた。

此の隣室の客こそ彼の運命をして日本の実業界に「北海道の山縣」という怪異な姿を現わすに至つた媒介者、粕谷龜五郎である。

尻に火がついた様に日本を去る必要を認め
ない中園は、頭を絶^きにふる代りに櫛にふつた
止みぬるかな。山縣が孤影漂然と人知れず
神戸駅頭を出発する折、見送ったのは一族の
数人と中園だけであつたという話である。そ
れは明治四十年も押し迫つた十二月であつた
(二)

若し山縣勇三郎が失敗しながらも日本を離
れず仕事続けるようなことがあつたとせば、
歐州大戦爆發という山があり、ねうい前か
あつたかう、彼は盈り返してこいたかも知れな
いし、其の死と同時に「山縣勇三郎伝」位出
版されているのが必然であつたろう。しかレ
彼は幸か不幸かブラジルに逃避した。そして
別れにこれというほどのことを戒し遂げずに
死んでしまつた。「本邦海外發展史」の著者
は山縣がブラジルで花火屋、漆器製造、製鹽
事業等を試みたと云つた後、

「彼の「ブラジルに於ける波瀾万丈の生活」は勘
の如くして展開するのであるが、」
と書いているが、それは全く見当違いであ
る。山縣のブラジルに於ける仕事の如きは云
うに足らないものである。恐らく彼は絶えず
躰肉の喰を発しつつ苦悶していたことであろ
う。彼の生活・事業としての山縣十人間とレ

しこの山縣はむしろ日本に於ける時代である。ブラジルの舞台は勿論、言語、習慣資本等の關係があつたろうが、總ての環境が彼の様な頭の人を入れる余地がなかつた。特に彼の最も苦しんだことは、火を得ることが出来なかつたことであろう。彼の様な人物は彼自身の偉さもさることながら、これを助勢する人間の如何に依ることが多い。

私の記事では彼は既にブラジルに着いてしまつたのであるから、リオ市のテジカに納つて花火製造を始めたことから書いて行くのが順序であるが、一つ逆転して先ず日本に於ける彼を記述して、而して後着伯後の彼を描くことにする。これは彼の如き日本的人物が只「ブラジルに於いて死にたるが故に」母国に於いて忘れられてしることは眞に遺憾であるばかりでなく、一つは一代の怪雄山縣勇三郎の真骨頂を知るには、是非其日本に於ける彼の生活を一瞥しなければならぬからである。彼は平戸藩松浦家士族中村弥八の三男である。山縣とは豪家先きの姓を名乗つてゐるのである。彼は幼にして札付きの腕白小僧であった。年下で大将でなければ厭で、戦争ごつこには何時も一方の旗頭であつた。彼は西郷隆盛を理想とした。

嘆し、女の子には小学校三年になると生理についての指導はたいへん結構だが、これが性教育で、避妊法なども教えるといふからたいしたものだ。これも人口問題上むを得ぬ処置であるかも知れないが、私共明治生れの人間よつて、いはゞうもない。

学校の先生は「日教組」という組織をつけてノベツにストを決行する。なかには良識な先生があり、あまり無軌道な生徒に強意見でもしようものなら、先徒の母親たちが徒党を組んで学校に押しかけ、校長に膝詰めで掛け合い、その教員を追い出しちしもう。これでは眞面目な教員はなくなるのが当然であろう。

派の青少年がやたらとふえて、仲間を殺して
穴を堀つて埋めたり、銃器を盗み、人質をど
つて山莊に立て籠つて警官隊と銃撃戦を展開
するとか、外国の空港で何のうらみもない人
を機関銃で殺さ割したり、外国の公官を人質
にして飛行機を乗つとり、公官の生命と交換
條件にして金錢を要求して政府を脅迫してい
る青年男女の親達の大半が学校の教員とか、
知識階級の子弟だと言がつまり、親の教育
方針が間違つていたと云えないだろうか。
もし、昔の教育のように「君に忠に親に孝
に夫婦相和しとか朋友相信じ恭謙已をじしと
か博愛衆に及ぼし、学を修め業を習い、とい
う、教育勅語による教育ならこんな青年は育
たなかつたろう。過激派の青年を責めるより
その親達の責任をといたい。

アラジ小学校でも豊市においてアラジの創立者である宮崎信造先生、わがバストス
でもセツソン、サウード区の小学校訓導でも
った生駒正信先生などは眞の教育家であろう
と思われる。生駒先生が日本へ帰国されて既
に四十年を経ているにも拘らず、その教える
達はサウード会を組織して、先生との文通連
絡をとり、現在なを慈師の薰陶を仰いでいる
ではないか。

生駒先生は近年二回程昔の教え子に会うへ
く来伯された。そのかみの教え子も今では頭
髪に白いものごとえ混じる中年の紳士淑女と來
つていても、老訓導の前には昔ながらの幼頃
であり、先生を取り囲んで甘える様子は端唄すゑうた
にも羨やましい。

サウード会の人達にとつては生駒正位と二
う人は永遠の師であり、その教訓は終生忘れ
ることはあらまい。生駒先生こそはサウード
会の守り本尊であろう。バウルー市の富田
郎氏からは生駒先生のお便よりがあるたびに
そのコッパーを週報社へ届けてくれる。私は
これを週報紙上へ掲載するのを楽しみに待つ
ているのであるが、それはサウード会の人達
と出合えば必ず、先生のおたよりを掲載しが
ことに対する礼を言われる喜びがあるのである
から。去る入植祭にもサウード区の鳩舎さ
からも御丁寧なお祝を言われて恐縮した。

RACÃO DUTRA

養鵝飼料販売部員

前山商店

皆さんの鶴の健康を守り、より
多き利潤を生みだす餌料として
・ラツソン、ヅットラ株式会社
ではあらゆる技術を駆使して日
夜努力をつづけております。



SUL AMÉRICA
CAPITALIZAÇÃO S/A.

Resultado do sorteio de SE-
TEMBRO / 75
YLB - BLI - XSS - EKT - IGC - QVR
O título nº 321740, combinação -
KKT pertencente ao Sr. Tomaz -
Moriya Asaumi foi sorteado,
valor Cr\$ - 25.000,00 (vinte e
cinco mil cruzeiros).

ノルアメリカ
力ビタリザノン
株式会社発表
九月分抽戻の結果
上記の組合文字が
当戻致しました。
バスストラとは
トゞ守屋氏か
二万五千コントス当戻
致しました。
次回は月未三十日。
アルゲルド バスクナス

昔の教育なればこそ師弟きずな永遠につながる。親が父母に孝養を尽してこそ眞の子供へ愛情ある教育と成るよう

テルアビブ空港射殺事件後姿を消した重信房子はストップホテルで映画監督足立正生と会見した時彼女は「他の人の親たうは、皆さんが正しいと思ってやつていてることわかつているからよ：」盲目の愛、菽注主義が彼女や岡本公三を育てたのだ。昔の教育方針と家族制度が復活出来ないものだろうか。そしたが。
燐 莉

